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ATA Nº. 06 de 2020, DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS JOINVILLE DO IFSC 

REALIZADA EM 31 DE JULHO DE 2020, POR WEBCONFERÊNCIA.  

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às quinze horas e trinta minutos, o Colegiado 
do Câmpus Joinville reuniu-se por webconferência para Reunião Extraordinária sob a Presidência do Diretor-
Geral MAICK DA SILVEIRA VIANA e com a presença dos seguintes membros: DAYANE CLOCK LUIZ (diretora 
de Ensino, Pesquisa e Extensão), KARIN FETTER (Chefe do Departamento de Administração), ELAINE RAQUEL 
VAVASSORI (representante técnico-administrativo), AMARILDO PEREIRA (representante técnico-
administrativo), RAFAEL GOMES FAUST (representante docente), VANDERLEIA MULLER DUARTE 
(representante docente), BRUNA D. D. L. LANDMANN (representante da sociedade civil), IAGO MATOS 
OLIVEIRA (representante discente) e ANA LUÍZA DA CONCEIÇÃO CARDOSO (representante discente); bem 
como os suplentes ANA MARIA HENNING CODEÇO (representante discente) e GUILHERME MAURÍCIO 
(representante discente). Também estiveram presentes na reunião os servidores Geraldo Sales dos Reis 
(Chefe do Departamento de Assuntos Estudantis), Simone Aparecida dos Santos Hinsching (Assessora da 
Direção-Geral) e Liane Maria Dani. Havendo número legal de conselheiros, o Presidente declarou aberta a 
reunião, solicitando a alteração da ordem da pauta que ficou aprovada na seguinte sequencia: 1. Informes. 
2. Resolução ad referendum Nº 08/2020/COLEGIADO – retifica o Edital nº 03/2020/DG/CJ. 3. Resolução ad 
referendum Nº 09/2020/COLEGIADO – homologa o resultado final do processo eleitoral referente ao Edital 
nº 03/2020/DG/CJ. 4. Posse dos novos representantes discentes. 5. Plano Anual de Trabalho - PAT 2021. 6. 
Manutenção/suspensão de contratos. Primeiro Ponto. Informes. A) O Presidente informa que o CEPE, em 
reunião realizada em 30/07/2020, decide por ajustes na Resolução 41/2020, que trata das Atividades Não 
Presenciais - ANPs, tais ajustes se deram em razão da decisão do CONSUP pela prorrogação das ANPs até 
dezembro. B) Semana Pedagógica do Câmpus: estão sendo realizadas discussões bastante proveitosas, sendo 
que na primeira semana de agosto cada curso realizará seu planejamento em relação ao término do semestre 
2020/1 e início do semestre 2020/2. C) Está sendo realizada pesquisa para que estudantes em 
vulnerabilidade social possam retirar cestas de alimentos no Câmpus. A compra das cestas será realizada 
com recursos da Assistência Estudantil. O Presidente solicita apoio dos membros do Colegiado na divulgação 
da pesquisa. D) Pesquisa sobre trabalho, estudo e saúde voltada para servidores e estudantes do IFSC: está 
ocorrendo e é importante que todos participem para que o IFSC planeja suas ações futuras com base nas 
necessidades dos servidores e alunos. Segundo Ponto. Resolução ad referendum Nº 08/2020/COLEGIADO – 
retifica o Edital nº 03/2020/DG/CJ. O Presidente esclarece que a Resolução se refere ao processo eleitoral 
para escolha de discentes para compor o Colegiado do Câmpus, e que prorrogou período de inscrições para 
aumentar adesão dos alunos ao processo, o que ocasionou pequenas alterações no cronograma da eleição. 
Colocada em apreciação, a Resolução ad referendum Nº 08/2020/COLEGIADO foi homologada por 
unanimidade. Terceiro Ponto. Resolução ad referendum Nº 09/2020/COLEGIADO – homologa o resultado 
final do processo eleitoral referente ao Edital nº 03/2020/DG/CJ. Ainda referente ao processo eleitoral para 
escolha de discentes para compor o Colegiado do Câmpus, a Comissão Eleitoral explica que o processo 
ocorreu dentro da normalidade, tendo inicialmente cinco candidatos inscritos e, após uma desistência, 
passou a quatro, de forma que, havendo quatro vagas, o número de votos determinou a classificação dos 
candidatos na seguinte ordem e ocupação das vagas: Iago Matos Oliveira, eleito como titular da cadeira que 
estava desocupada; Ana Maria Henning Codeço, eleita como 1ª Suplente da mesma cadeira; Guilherme 
Maurício, eleito como 2° Suplente da mesma cadeira; e Ana Luíza da Conceição Cardoso, eleita como 2ª 
Suplente da cadeira que atualmente é ocupada por Mariana Martins Vieira (titular) e Kauê Marcondes (1º 
suplente). Colocada em apreciação, a Resolução ad referendum Nº 09/2020/COLEGIADO foi aprovada por 
unanimidade. Quarto Ponto. Posse dos novos representantes discentes. O Presidente do Colegiado empossa 
os representantes discentes eleitos para conclusão do atual mandato do Colegiado até dezembro/2020, 
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nominando-os: Iago Matos Oliveira, titular; Ana Maria Henning Codeço, 1ª Suplente; Guilherme Maurício, 2° 
Suplente; e Ana Luíza da Conceição Cardoso, 2ª Suplente. Esclarece que o Colegiado é o órgão máximo do 
Câmpus e ressalta a importância de os representantes ouvirem seus pares antes de trazer um 
posicionamento para as decisões. Os quatro novos membros do Colegiado se apresentam, manifestando 
satisfação em participar do órgão. Quinto Ponto. Plano Anual de Trabalho - PAT 2021. A Chefe do 
Departamento de Administração, Karin Fetter, explana que na primeira etapa do PAT 2021 serão incluídos 
os chamados projetos “guarda-chuvas”. E, na etapa de revisão, serão incluídos os projetos individuais. Os 
coordenadores têm até 16/08 para cadastro dos projetos individuais, que serão incluídos posteriormente no 
PAT 2021. Após a etapa de revisão, o Colegiado deverá trabalhar na priorização dos projetos.  A partir da 
relação de projetos inscritos, o Colegiado poderá determinar o método para definir a ordem de prioridade. 
A aprovação final pelo Colegiado ocorrerá somente no final do ano, após a priorização. Os projetos “guarda-
chuvas” apresentados são: 01JLE-/21 - Capacitação de Servidores (PDP 2021), 02JLE-P202/21 - Projeto 
Estratégico Guarda-chuva (investimento), 03JLE-Pqinfra/21 - Projeto de Infraestrutura Guarda-chuva 
(custeio), 04JLE-3.4.1/21 - Projeto Rotineiro Guarda-chuva, 05JLE-P202/21 - Projeto Estratégico Guarda-
chuva (custeio) e 06JLE-Pqinfra/21 - Projeto de Infraestrutura Guarda-chuva (investimento). Para melhor 
exemplificar os valores alocados nos projetos, Karin mostra planilha de custeio do Câmpus, informando sobre 
as despesas previstas para 2021. Colocada em apreciação, a proposta para o PAT 2021 contendo os projetos 
“guarda-chuvas” mencionados é aprovada por unanimidade. Sexto Ponto. Manutenção/suspensão de 
contratos. O Presidente comenta sobre a necessidade de análise dos contratos atuais, que já vem sendo 
repensados deste que iniciou o isolamento social, pois as características e necessidades dos contratos 
mudaram. Explica que o IFSC vinha mantendo todos os contratos porque havia possibilidade iminente de 
retorno das atividades presenciais. Mas, a partir da decisão do CONSUP, de que até dezembro não haverá o 
retorno das atividades presenciais, fez-se necessário rever os contratos, mantendo o que é essencial, dentro 
da legislação. Informa sobre a Nota Técnica nº 01/2020 da PROAD, que apresenta diretrizes para tomada de 
decisão sobre os contratos de prestação de serviços nos Câmpus e Reitoria durante o período de atividades 
não presenciais, destacando que a continuidade do serviço se caracteriza por essencialidade e habitualidade. 
Explica que a manutenção significa manter 100% do contrato, a supressão significa que não é 
possível/necessário manter 100%, suspensão significa que não é possível/necessário executar o contrato por 
até 120 dias. Karin apresenta propostas de ações para os contratos do Câmpus, levando em conta o cenário 
atual, que é aprovada por unanimidade pelo Colegiado, conforme constará em Resolução, suspendo os 
contratos de Copeiragem, Portaria e Recepção, suprimindo os contratos de Limpeza, Locação de Impressoras 
e Manutenção de Ar Condicionado, mantendo os contratos de Manutenção Predial, Vigilância, Jardinagem, 
Controle de Pragas e Manutenção de Elevadores, bem como definindo que novos processos de licitação serão 
iniciados em data futura para os contratos de Direção Veicular, Cantina e Lavanderia. Sem mais, a reunião foi 
encerrada. Para constar, eu, Hélida Leseux, lavrei a presente ata. 
 

(Autorizado conforme despacho no documento SIPAC nº 23292.023967/2020-12) 

  


